

あべともこニュース

止めどない軍事力強化…国会開会し国民に開かれた議論を！

「世界がこれまで目にしたことのないような炎と怒りに直面することになる！」「まともな対話など不可能。絶対的な力しかあの男には通用しない！」米朝トップの口先外交（？）

は、エスカレートしてとどまるところを知りません。前オバマ政権高官がインタビュでトランプ大統領が核攻撃コードへのアクセス権を持っていることの恐ろしさを語っていましたが、まさにいま現実となっておりません。

その様な最中、日米外務・防衛担当閣僚による安全保障協議委員会（2プラス2）が行われ、北朝鮮へのさらなる圧力強化で一致。日本は自衛隊の役割拡大のための防衛計画大綱改定や地上配備型イージス・アショア導入（新規購入！）など米側に約束。好感をもって受け入れられたとのこと。安倍政権の下で



衆議院議員あべともこプロフィール

神奈川県 12 区（藤沢市・寒川町）
当選 6 回（比例南関東）、東京大学
医学部卒業、小児科医、あべとも
こどもクリニック（湘南台）理
事長、現在、厚生労働委員会委員・
原子力問題調査特別委員会委員

あべともこ
公式Twitter
@abe_tomoko

http://twitter.com/abe_tomoko

あべともこ事務所
公式Facebookページ

<http://www.facebook.com/abetomoko>

あべともこ

検索

最新情報をお届けします。

あべともこと共に歩む会後援会
入会のご案内及びボランティア
スタッフ募集中！

特定の企業や団体などに依存
しないあべともこの活動は、後援
会の年会費やカンパによって支
えられています。

あべともこの活動にご支援頂
ける方は、お気軽に事務所にお問
い合わせください。

日本の防衛費は一七年度当初予算ま
で五年連続で増大、一六年度には五兆
円を超えました。この高額兵器の追加
購入で来年度以降さらに拍車がかか
るでしょう。小野寺防衛相は、グアム
ヘミサイルが発射された場合、集団的
自衛権を行使できる「存立危機事態」
にあたり自衛隊によるミサイル迎撃
も可能になりうるとの考えを示して
います。しかしお互いに危機を言い募
りお互いが軍備をエスカレートさせ
て行くのみの泥沼状況では失敗の歴
史の繰り返しです。国会に図ることも
せず国家安全保障会議・防衛省だけで
決めて済ませられることではありま
せん。自公与党は九月下旬からの臨時
国会開会を検討しているとか。野党の
臨時国会召集要求は、結局、三ヶ月以
上棚ざらし。国民に丁寧の説明するこ
とと安倍総理の話とは違いすぎる対
応と言わざるを得ません。

米南部バージニア州で起きた白
人至上主義者と反対派の衝突事件
を受け、オバマ前大統領が故マンデ
ラ元南ア大統領の自伝から引いた
「生まれながらに他人を憎む人は
いない」「誰も生まれながらに、肌
の色や生い立ち、宗教のために他人
を憎まない」とのツイッター投稿
に、ツイッター史上最多500万超
の「いいね」が付きました。排除と
憎しみ合いからは何も希望は生ま
れません。

地球の存続や他国のこと、歴史を
顧みようとしない身勝手な政治が
まん延するような時代。しかし人
権・平和・公平公正等、政治こそが
明確に示さねばならない普遍的価
値があります！あべともこは、そん
な政治を全力で進めます！